

AUTOUR DE THONON

VEIGY-FONCENEX

Les résidents des Érables ont visité l'Europe virtuellement

Sans quitter leur Ehpad, les résidents des Érables ont effectué un joli voyage d'Amsterdam à Florence, en passant par Vienne, Venise et la Grèce.

Ce samedi 18 février, à l'Ehpad des Érables de Veigny-Foncenex, les résidents, accompagnés par Alexandre, ont voyagé virtuellement à travers l'Europe.

Alexandre est un jeune passionné de voyages à pied ou à vélo. Il a expliqué aux résidents « J'ai marché ces dernières années plusieurs milliers de kilomètres en Italie, France, Allemagne ou Danemark, tout en filmant à 360 degrés sur terre, mer ou dans le ciel. Désormais, je souhaite faire voyager et guider les personnes à mobilité réduite avec pour ambition d'améliorer à la fois leur bien-être et la lutte contre les maladies. Je remercie mon papi, résident en Ehpad, qui m'a inspiré ce projet. »

Les résidents par groupe d'une quinzaine de personnes ont commencé le voyage, soit en regardant un



Des résidents équipés de casques virtuels ont visité plusieurs grandes villes européennes. Photo Le DL/J.N.

écran plasma soit avec un masque de réalité virtuelle (pour une plus grande immersion), par une visite d'Amsterdam. Entre autres, ils ont visité le Musée Tussauds et ceux des grands peintres, des fromageries, la maison d'Anne Frank, et se sont même attardés devant les vitrines habitées du quartier rou-

ge...

De bons souvenirs partagés

Ensuite ils sont allés à Venise, pour se rappeler les balades dans les canaux et le célèbre carnaval, puis à Vienne avec ses musées, ses bâtiments remarquables, ses musiciens célè-

bres et une promenade sur le Danube. Le voyage s'est poursuivi à Florence et en Grèce.

Les résidents avec le casque virtuel ont été impressionnés par cette technologie et ont fortement apprécié les visites de ces belles villes d'Europe, qui ont rappelé de bons souvenirs à plusieurs d'entre

eux.

Alexandre a beaucoup échangé avec les résidents présents et a rappelé que « le bonheur n'existe que s'il est partagé. »

Il se prépare à faire de nouveaux voyages dont l'île de la Réunion et ensuite une visite du Pérou.

Cette animation aux Érables, après celle identique réalisée le matin au Foyer du Léman à Douvaine, a été possible grâce à plusieurs partenaires financiers notamment le Rotary Thonon Genevois International (dont le président Christophe Terrand a marché avec Alexandre lors de voyages), le Département (grâce aux deux conseillers généraux du canton de Sciez) et l'association des Amis des Érables.

On notait la présence ce jour-là de Philippe Montaru, nouveau directeur délégué de l'Episms du Chablais qui gère les deux Ehpad de Veigy-Foncenex et de Bons-en-Chablais.

Plusieurs résidents ont émis le souhait de participer prochainement à d'autres voyages virtuels.

Jean NEURY